

A dix heures, ils se sont rendus en corps au Vatican.

Le Saint-Père a reçu d'abord en audience particulière l'amiral Donwille, accompagné de sa femme, et les officiers.

Puis il est allé dans la galerie des cartes géographiques, où l'attendaient les marins. Il a été accueilli par les hip ! hip ! hourra ! traditionnels.

Le Pape leur adressa en italien un petit discours que Mgr Prior traduisit aussitôt en anglais.

Entre autres choses, le Pape dit qu'il envoyait un salut paternel au roi et à la reine d'Angleterre et au gouvernement anglais, les remerciant de la protection qu'ils accordent aux missions catholiques, les félicitant aussi d'avoir introduit dans la marine des aumôniers catholiques.

Puis il exhorta les marins à persévérer dans leur foi et à rester de bons chrétiens, de bons soldats, de bons citoyens.

A midi, les marins dînèrent au Belvédère, où ils étaient invités par la colonie anglaise.

Mgr Prior porta le toast au Saint-Père, et un aumônier de la flotte lui répondit.

(L'Univers)

---

### Chez les sauvages de la Colombie-Anglaise

---

Voici l'angélique histoire d'une petite fille de neuf ans, de la Colombie-Britannique. La pauvre enfant n'avait pas fait sa première communion, car elle était trop jeune ; mais elle désirait tant recevoir le bon Dieu ! Elle va trouver le missionnaire : « Père, je voudrais faire la communion. — Tu veux faire la communion ? Mais tu es trop jeune et tu ne connais pas l'Eucharistie. »

La chère petite revint à la charge, mais insista vainement. Un jour, vers l'heure du midi, elle était seule dans l'église. Contre son habitude à pareille heure, Mgr Durieu, passant près de là, voulut faire une visite au Saint Sacrement. Il entra sans être remarqué. La pieuse enfant pria tout haut devant le tabernacle. « Chef, mon père le prêtre dit que je ne te connais pas. Mais je te connais. Tu es le Fils de Dieu, tu es l'Enfant qui est né dans l'étable de Bethléem, tu as vécu à Nazareth, on t'a trouvé dans le temple parmi les hommes de la prière ; tu as fait